



REUNION DE OTAN. Bruselas, Mayo 26 (AP-cablefoto). Vista parcial de la reunión que los Ministros de Defensa de países pertenecientes a la OTAN sostuvieron hoy aquí. Entre

ellos están Frank Carlucci, Secretario de Defensa de Estados Unidos; Almirante Crowe, de Estados Unidos; Sir Fieldhouse, de Inglaterra y George Younger, Secretario de Defensa británico.

Parlamento ruso aprueba proyecto de cooperativas

Moscú, mayo 26 (DPA). El Soviet Supremo, Parlamento de la URSS, aprobó hoy el Proyecto de Ley sobre Cooperativas que introduce importantes elementos próxi-

mos a la economía de mercado.

La agencia oficial de noticias TASS dio la noticia sin añadir el habitual "por unanimidad". —Pasa a la página 43—

Israel reporta la muerte de 40 guerrilleros pro iraníes

Jerusalén, mayo 26 (AP). Israel informó hoy que 40 guerrilleros del grupo pro iraní Hezbola fueron muertos y unos 30 resultaron heridos en un ataque que sus fuerzas y sus aliados cristianos realizaron ayer en el sur

del Líbano.

Mientras tanto, cazabombarderos y helicópteros artillados efectuaron hoy otro bombardeo de bases guerrilleras de musulmanes shiitas pro iraníes en el sur del Lí-

—Pasa a la página 43—

Italia acogerá a los 72 cazabombarderos de E.U.

Bruselas, mayo 26 (DPA). Italia acogerá en su territorio a los 72 cazabombarderos norteamericanos F-16 que tienen que retirarse de sus bases en España.

La correspondiente decisión fue adoptada

hoy en Bruselas por los ministros de Defensa de la Alianza Atlántica OTAN.

Según comunicó a la prensa el nuevo ministro de Defensa de Alemania Federal, Rupert Scholz,

—Pasa a la página 38—

Narcotráfico: amenaza tan grave como el comunismo

Londres, Mayo 26 (AP). El control político y militar adquirido por los traficantes de drogas en América Latina plantea una amenaza tan grande como la del comunismo para los intereses occidentales, dijo hoy el Instituto Internacional de Estudios Estratégicos (IIEE) en su informe anual dado a conocer aquí.

En Panamá, los narcotraficantes encabezados por el jefe militar general Manuel Antonio Noriega "se han convertido en el gobierno", mientras que en

Colombia los traficantes de drogas constituyen el principal problema de la seguridad nacional, indica el documento del IIIE.

"Noriega ofrece un escalofriante espectáculo de las consecuencias de un gobierno y un aparato militar bajo el control de los narcotraficantes", afirma el IIIE.

"La posibilidad de que este patrón se repita en

E.U. no descarta usar fuerza contra Noriega

Washington, Mayo 26 (AP). Estados Unidos nunca descartó el uso de la fuerza para remover al general panameño Manuel Noriega pero prefiere mucho más una solución "sin recurrir al derramamiento de sangre norteamericana o panameña", dijo hoy un funcionario de alto rango del Departamento de Defensa a un grupo

de senadores.

Legisladores de ambos partidos interrumpieron una audiencia sobre los gastos militares en Asia para deplorar que hayan fracasado las negociaciones diplomáticas para que sea sustituido el general panameño y calificaron el hecho de un desastre político y

—Pasa a la página 43—

E.U. pide al Srío. de ONU presionar a régimen de Etiopía

Addis Ababa, mayo 26 (UPI). Estados Unidos pidió al secretario general de las Naciones Unidas que presione a Etiopía para permitir la total reanudación de operaciones de emergencia en el norte del país azotado por la guerra, la hambruna amenaza a tres millones de personas, dijo hoy una autoridad estadounidense.

Los diplomáticos occidentales y funcionarios de agencias de ayuda dijeron que las restricciones del gobierno junto con los intensos enfrentamientos entre las tropas del gobierno y los rebeldes han puesto en verdadero peligro la distribución de alimentos y aumentado el riesgo de la hambruna en la región.

Pdte. panameño revela las propuestas de E.U.

Ciudad de Panamá, Mayo 26 (DPA). El presidente panameño, Manuel Solís Palma, al dirigirse esta mañana, en el encuentro de mujeres solidarias con Panamá, dio a conocer detalladamente las propuestas norteamericanas en relación a las negociacio-

nes que exigen la salida del hombre fuerte de Panamá, general Manuel Antonio Noriega.

Solís Palma, quien cumple 90 días de gobierno, señaló: "desde hace más de un mes los norteamericanos han estado enviando una dele-

—Pasa a la página 19—

Más de 100 mil soldados soviéticos en Afganistán

Moscú, Mayo 26 (AP). Un alto funcionario del Ministerio de Defensa soviético dio a conocer hoy por primera vez cifras exactas sobre la cantidad de soldados que el Kremlin tiene en Afganistán, y dijo que 100.300 hombres fueron

destacados en ese país antes de que comenzara la retirada el 15 de mayo.

Las cifras, dadas a conocer por el mariscal Serguei F. Akhromeyev, jefe del personal militar soviético y primer vice-

—Pasa a la página 38—

Poderosa flota soviética es prácticamente invisible

Londres, mayo 26 (UPI). La poderosa flota naval soviética se expande a un ritmo mucho más rápido que la de Estados Unidos, aunque es prácticamente invisible en los mares internacionales, informó hoy la revista especializada Jane's Fighting Ships.

El libro de consulta más autorizado acerca de las armadas del mundo señala que en las últimas tres décadas el programa de construcción naval soviético es "impresionante, por no decir espectacular", produciendo una flota que sólo

—Pasa a la página 38—



A LA CORTE. Washington, Mayo 26 (AP-cablefoto). El Teniente Coronel Oliver North llega hoy a la Corte para una audiencia sobre inmunidad. North es uno de los involucrados en el envío de armas a Irán.

Irán envía miles de voluntarios al frente de guerra con Irak

Nicosia, Mayo 26 (AP). Irán dijo hoy que ha enviado a millares de voluntarios al frente de batalla de la guerra del Golfo Pérsico, que libra con Irak, debido a que sus fuerzas fueron expul-

—Pasa a la página 38—



GANA PREMIO. Atenas, mayo 26 (AP-Cablefoto). La actriz Elizabeth Taylor recibió hoy y compartió con el médico francés Daniel Defert, un premio de 100 mil dólares, por sus campañas contra el SIDA.



ESTUDIANTE HERIDO. Jerusalén, mayo 26 (AP-Cablefoto). Un estudiante judío, de 18 años, recibe los primeros auxilios en una camilla, mientras es trasladado a un hospital. Fue agredido y herido hoy, en la plaza principal de la vieja ciudad.

—Pasa a la página 19—